



Smoking caravan

Rubrique : actualités - Date : mardi 11 mars 2003

Le Figaro propose en première page, un article intitulé : La « smoking caravan » pourrait faire un tabac au Japon . Le journal explique que Des hommes et des femmes sont à la rue. On peut les voir regroupés au pied des immeubles de bureaux ou des magasins. Ils ont tous une cigarette aux lèvres : ce sont des fumeurs que la dureté des temps, l'inflexibilité de leur employeur, la pression des collègues, ou simplement la loi, contraignent à aller en « griller une » dehors, à l'heure de la pause . Le géant japonais (Japan Tobacco) a décidé de, selon Le Figaro, « venir en aide à ces naufragés du bitume qui préfèrent la solitude du trottoir à l'abstinence conviviale avec encouragement mutuel ». D'où la création de la « Smocar » qui est, toujours selon le journal, « Une action humanitaire en quelque sorte », qui a pour mission de les « recueillir ». Le porte-parole de la Japan Tobacco explique que « Comme les endroits où l'on peut fumer diminuent, nous essayons de réduire l'inconfort des fumeurs » . La Smocar est ouverte de 8h à 21h et héberge en moyenne 300 personnes par jour depuis son ouverture en novembre dernier. Le véhicule dispose de l'air conditionné, d'un comptoir proposant de la bière, des sodas, du café, ainsi que « ce qu'il faut pour satisfaire sa passion : briquets, recharges de gaz, sauf&des cigarettes. Il faut une licence spéciale » explique Le Figaro.